DANKSAGUNG

In dankbarer Erinnerung

In den schweren Tagen des Abschieds von meinem lieben Mann und unserem lieben Vater

Bruno Hecht

hat uns die Anteilnahme und Unterstützung, die uns entgegengebracht wurden, tief bewegt. Die zahlreichen Zeichen der Freundschaft und Wertschätzung, die tröstenden Worte, Umarmungen, Blumen, stillen Gesten und Zuwendungen haben uns in dieser Zeit gutgetan.

Wir danken Euch aufrichtig für Eure Anteilnahme und jedes Zeichen der Verbundenheit.

Besonders bedanken wir uns beim Team der Wohngruppe Soligänter für die liebevolle Pflege. Unser Dank gilt auch dem Hausarzt Dr. D. Nauer und seinen Mitarbeitenden für die medizinische Betreuung und Pfarrer Duda mit seinem Team für die besinnlichen und tröstenden Worte bei der Abdankung.

Marlies Hecht und Kinder Urs, Christine und Bernhard mit ihren Familien